

TOLUCA

Diputado Elías Rescala señala deficiencias en infraestructura y exige respuestas claras al Gobierno estatal

Mireya Carta

El diputado local del PRI, Elías Rescala Jiménez, denunció que la reciente temporada de lluvias ha evidenciado las graves carencias en materia de infraestructura en el Estado de México, particularmente en el mantenimiento de las vialidades.

En entrevista el también líder del grupo parlamentario tricolor en la Cámara local calificó como alarmante el deterioro de calles y carreteras, señalando que la falta de atención a este tema ya representa una emergencia para la ciudadanía.

"Las lluvias no hicieron más que desnudar la falta demantenimiento y el mal trabajo realizado durante los últimos años. Las vialidades primarias están en mal estado, pero también las secundarias, y nadie se está haciendo cargo", afirmó.

Añadió que los municipios carecen de recursos suficientes para atender esta problemática debido a la centralización del presupuesto por parte del gobierno estatal.

El legislador puso como ejemplo un reciente accidente en la Ciudad de México, donde una pipa explotó tras caer en un bache, subrayando que este

Responsables

Ariel Juárez, Titular de la Junta de Caminos, responsabilizó al PRI del deterioro actual tras décadas de gobiernos tricolores.

tipo de incidentes podrían repetirse si no se atiende de inmediato la situación. "Ya no es solo una molestia, es un riesgo de vida", advirtió.

Ante los señalamientos del titular dela Junta de Caminos, Ariel Juárez, quien responsabilizó al PRI del deterioro actual tras décadas degobiernos tricolores, Rescala Jiménez respondió tajante. "Las vialidades que hoy se están desmoronando fueron construidas por gobiernos del PRI. ¿Qué obras nuevas han hecho ellos? No solo no han construido nuevas, sino

que han dejado caer las que ya existían", expresó.

"Ariel Juárez debería dejar de pelear con su propio gobierno, con su propio jefe y enfocarse en darle soluciones a la gobernadora", acotó, en alusión a los conflictos internos que, según el priista han obstaculizado una respuesta eficaz.

En cuanto al proceso de comparecencias de la glosa del Segundo Informe de Gobierno, explicó que aún no se ha definido qué secretarios serán llamados a rendir cuentas ante el Congreso local, señaló que será la Junta de Coordinación Política (Jucopo) la que determine la lista definitiva, aunque subrayó que su bancada exigirá respuestas específicas sobre el estado de las vialidades y la aplicación del presupuesto público.

"Queremos respuestas claras, el estado de las carreteras no puede seguir así, hay que hablar con precisión de los pendientes y ejercer presión para que se atiendan", puntualizó.

Finalmente, el congresista aseguró que los legisladores del Grupo Parlamentario del PRI harán uso de latribuna para exigir rendición de cuentas en el marco de las comparecencias, en representación de las demandas de la ciudadanía mexiquense.



Para el diputado local del PRI, Elías Rescala Jiménez, los actuales funcionarios deberían concentrarse en resolver los problemas